

4. Punkt

Bericht des Verfassungsausschusses über den Antrag 2597/A der Abgeordneten Mag. Wolfgang Gerstl, Mag. Agnes Sirkka Prammer, Kolleginnen und Kollegen betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Bundesministeriengesetz 1986 und das ÖIAG-Gesetz 2000 geändert werden (Bundesministeriengesetz-Novelle 2022) (1489 d.B.)

Präsidentin Doris Bures: Wir gelangen nun zum 4. Punkt der heutigen Tagesordnung.

Auf eine mündliche Berichterstattung wurde verzichtet.

Ich begrüße Frau Bundesministerin Karoline Edtstadler im Hohen Haus und erteile Frau Abgeordneter Andrea Kuntzl als Erster das Wort. – Bitte.